

中学生の皆さんこんにちは

一年前にこの愛知総合工科高校に入学した8期生としてお話をさせていただきます。この学校の良い点は進学も就職もできる点です。中学校で将来の夢を聞かれても漠然とした夢のみで具体的な夢はまだ見つけられていない方が多いと思います。この学校で見つけ、その夢に向かって頑張るのも、大学に進学しても良いです。就職実績では名だたる企業があります。進学実績でも国公立大学や有名な私立大学などがあります。とても「おいしい」高校です。また、資格取得も可能です。一年生の時には情報技術検定、リスニング英語検定を受けます。僕が所属する電気科では第二種、第一種電気工事士などの国家資格を取得します。資格は一生持つことができ、就職した後のキャリアアップにも期待できます。希望の職種に就職してもなんらかの理由で辞めざるを得ない可能性があります。再就職する際に資格があるのとないのとでは雲泥の差です。部活では工業高校の特徴として各学科ごとの技術部があります。運動部や文化部ももちろんあります。楽しく三年間送ることができると思います。

入学前は機械制御科に入ろうと思っていましたが、一年生の前期に行われる工業技術基礎で電気科に入ることを決めました。工業技術基礎では全ての学科の実習を学び一年の後期から3年まで所属する学科をじっくり吟味することができます。この点は他の工業高校にはない利点です。学科は違いますが、共通する点もあるので新たな発見にも繋がりととても新鮮な経験を得ることができました。

ここからは、高校に入ってから僕自身が驚いたことをお教えしたいと思います。

一つ目は学校の広さです。各学科の実習室や、テラスなどがあり、慣れるまでは大変でした。

二つ目は色々な地域から通っている人がいることです。豊橋や岡崎、常滑などから通っている生徒がいます。

三つ目は進学に向けての補講があるということです。時間割は週に7時間授業が二日、6時間授業が3日あり、工業系の科目もあるので普通科の高校とは普通科目のコマ数が少なくなります。それを補うために朝補講や夕補講が実施されます。

いかがでしたか？自分が中学生に戻ったら知りたかった情報をたっぷりとお伝えしました。興味が湧きましたか？学校説明会を実施しているので是非愛知総合工科に足を運んでみてください。百聞は一見に如かず。肌で学校の雰囲気を感じてください。

生徒会長 井上裕貴